

## Por primera vez en la historia el pueblo venezolano elevará un proyecto de ley a la AN

Español



- » <u>Campaña Cero Desalojos</u>
- » Asamblea Mundial de los Habitantes
  - » Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes de Dakar. Convergencia de los habitantes por el derecho al hábitat
- » <u>Habitantes de las Américas</u>

## Caracas, gran marcha nacional de los inquilin@s para la entrega de firmas y la nueva Ley de Arrendamiento



Estimad@s camaradas, reciban un cordial saludo revolucionario y solidario, el presente es para hacerles participe desde cada uno de sus países, con concentraciones en las Embajadas de Venezuela y envio de documentos, para el acompañamiento de la entrega ante la Asamblea Nacional venezolana de la primera Ley construida netamente desde el movimiento popular.

## » Caracas, gran marcha nacional de los inquilin@s para la entrega de firmas y la nueva Ley de Arrendamiento

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Usted puede manejar su suscripción al servicio de newsletter usando  $\underline{\text{esta pagina}}$  .